

<b>学校教育</b> <b>目 標</b>	<b>確かな学力と豊かな心を育み、たくましく生きる子どもの育成</b> ～一人ひとりが認められ、大切にされる大滝小～
<h1>大滝小学校だより</h1> 校長 大橋 太 平成29年6月7日 第6号	
<b>合言葉</b>	<b>やりきる やいぬく やいとげる</b>

## ○いよいよ水泳学習が始まります。 プールもみんなの力でピカピカになりました。



6月から始まる水泳に向けて3年生以上のみんなでプール掃除をしました。プールの底をゴシゴシ磨く子、底にたまった水をモップでかき出す子、バケツで水をまく子、ホースを使って壁を洗い流す子・・・それぞれが自分のできることをしてプールをきれいにしてくれました。最初は汚れていたプールが見違えるほどきれいになりました。きれいなプールで泳ぐのが楽しみです。

## ○全校 新体力テストにチャレンジ



6月1日(木)の2・3時間目に、全校のみんながチャレンジして新体力テストを行いました。校庭で「50m走」「ボール投げ」「立ち幅跳び」の3種目、体育館では「上体起こし」「反復横跳び」の2種目を行いました。初めて取り組む1年生は6年生にお世話になりながら、練習の成果を生かし、みんな一生懸命取り組むことができました。最高記録が出たかな？

初めて取り組む1年生は6年生にお世話になりながら、練習の成果を生かし、みんな一生懸命取り組むことができました。最高記録が出たかな？

## ○6年生 修学旅行に行ってきました。



5月26日(金)、27日(土)の二日間、6年生が修学旅行に行ってきました。前日には、1年生から5年生の人たちが6年生の教室に集合して、「行ってらっしゃいの会」も開かれました。各学年から、元気に行ってくださいという気持ちが込められたてるてる坊主やお守り、それに手作りの横断旗などの心のこもったプレゼントが6年生に送られました。



修学旅行一日目の午前中は、飛鳥でのサイクリングです。午後からは、東大寺大仏殿や奈良公園でのウォークラリーにチャレンジしました。到着後、たくさんの鹿に挨拶をしながら東大寺まで行きました。そこでは、社会科で習った大仏を見て、興味津々の様子でした。天候にも恵まれ、また、電車に乗っての移動でしたが、マナーも良く声を掛け合いながら、スムーズに日程を送ることができました。



二日目は奈良から兵庫のルートで、キッズニア(職業体験施設)に行きました。到着が早かったので、一番やってみたい仕事の予約がスムーズにとれたようです。昼食時間も含め約3時間、いろいろな職業を体験しました。「キッズニア甲子園」は、90種類以上の仕事や習い事をリアルに体験できる施設です。仕事をすると専用通貨がもらえます。仕事の種類は様々で、本物そっくりの制服を着用し、キャビンアテンダントになったり、銀行員やパン屋さん、ソーセージ作り工場の体験や出版会社でのマンガ作成の体験など、多くの職業体験にチャレンジすることができました。子どもたちは、2人組の小グループに分かれ、集合時刻ぎりぎりまで仕事体験を楽しんでいました。



この修学旅行では、子どもたちが日頃から学校や地域で学び、積み重ねていることが発揮できていました。それは、

- 先生の話をしっかり聞いて行動できること
- マナーやルールを守ろうとすること
- 挨拶がきちんとできること
- 優しく気持ちのよい言葉かけを、仲間にだけでなく、旅行先で出会った人にもできること
- 「えらい。もういやや。」等の弱音を吐かないなどです。

とても値打ちのある思い出いっぱいの修学旅行ができました。